

In this Newsletter you can read more about our:

- [New Resources](#)
- [Planned Training](#)
- [Upcoming Webinars](#)
- [Planned Conference Attendance](#)
- [Future Recruitment](#)

Dans ce bulletin, vous trouverez des d'informations sur nos :

- [Nouvelles ressources](#)
- [Formations prévues](#)
- [Prochains webinaires](#)
- [Participations prévues aux conférences](#)
- [Recrutement futur](#)

Resources

In collaboration with indigenous professionals, our team has launched two new resources that might interest ELBP practitioners teaching French as a second language and who would like to incorporate indigenous perspectives: [Activities for teaching from indigenous perspectives](#) and [Accompanying guide \(promoting indigenous perspectives\)](#).

The National CLIC Curriculum Framework (French only) outlines the teaching-learning standards and instructional principles for French as a second language and the CLIC program for adults, from literacy to NCLC 8. The Framework includes 8 components as well as EDI (equity, diversity, and inclusion) principles that are integral to the Curriculum.

[Click here to explore this new resource!](#)

Ressources

En collaboration avec des professionnels autochtones, notre équipe a lancé deux nouvelles ressources susceptibles d'intéresser le personnel instructeur appliquant l'ELBP dans l'enseignement du Français langue seconde, à partir des perspectives autochtones : [Activités pour enseigner à partir des perspectives autochtones](#) et [Guide d'accompagnement \(valorisation des perspectives autochtones\)](#).

Le Cadre national du curriculum CLIC prescrit les normes d'enseignement-apprentissage, et les principes d'instruction en français langue seconde et du CLIC pour adultes depuis l'alphabétisation jusqu'aux NCLC 8. Le Cadre comprend 8 composantes ainsi que des principes de l'EDI (équité, diversité et inclusion) qui font partie intégrante du Curriculum CLIC.

[Cliquez ici pour explorer cette nouvelle ressource!](#)

Training

Introduction to PBLA for new IRCC classroom instructors (supported training).

Course timeline: September 25th to October 30th, 2024.

LINC classroom teachers (part-time or full-time) are eligible for training but must have completed the [CLB Bootcamp](#) as a pre-requisite.

Registrations are only accepted by program coordinators by emailing: PBLA@language.ca.

Formation

L'Introduction au PBLA pour les nouvelles personnes instructrices en salle de classe d'IRCC (formation avec soutien).

Calendrier de la formation : Du 25 septembre au 30 octobre 2024.

Les personnes instructrices LINC (à temps partiel ou à temps plein) sont éligibles à la formation mais doivent avoir suivi le [CLB Bootcamp](#) comme pré-requis.

Les inscriptions ne sont acceptées que par les coordinateurs de programme en envoyant un courriel à : PBLA@language.ca.

Introduction to ELBP for Classroom Instructors. Online course followed by a certification period, funded by IRCC.

Course timeline: continual intake/on demand.

CLIC classroom instructors (part-time or full-time) are eligible for training but must have completed the [Camp de formation aux NCLC](#) course as a pre-requisite.

Registrations are only accepted by program coordinators by emailing: ELBP@nclcenligne.ca.

L'Introduction à l'ELBP pour les personnes instructrices en salle de classe. Formation en ligne suivie d'une période de certification, financée par IRCC.

Calendrier de la formation : admission continue/sur demande.

Les personnes instructrices CLIC (à temps partiel ou à temps plein) sont admissibles à la formation mais doivent avoir complété le [Camp de formation aux NCLC](#) comme pré-requis.

Les inscriptions ne sont acceptées que par les coordinateurs de programme en envoyant un courriel à : ELBP@nclcenligne.ca.

Webinars

Our team will be presenting **Evaluating PBLA Portfolios** as part of the TESL Ontario webinar series on Sunday, September 22, 2024 at 7pm.

[Register today!](#)

Webinaires

Notre équipe présentera **Evaluating PBLA Portfolios** dans le cadre de la série de webinaires de TESL Ontario le dimanche 22 septembre 2024 à 19h.

[Inscrivez-vous dès aujourd'hui!](#)

We are also happy to announce a French webinar in October on the topic of: **Artificial Intelligence in ELBP**.

Follow us on [Linked In](#) for updates!

Nous sommes également heureux d'annoncer un webinaire en octobre sur le thème de : **L'intelligence artificielle dans l'ELBP**.

Suivez-nous sur [Linked In](#) pour les mises à jour!

Conferences

ATESL Conference, Virtual October 18 and 19, 2024

- Proposal submitted: Professional Learning Session Language and Learning Strategies.

Conférences

Conférence de l'ATESL, virtuelle Le 18 et 19 octobre 2024

- Proposition soumise : Session d'apprentissage professionnel Stratégies linguistiques et d'apprentissage.

Metropolis, Vancouver, BC October 30 and 31, 2024

- Presenter: Understanding Complex Identities and Promoting Inclusion. Round Table to discuss the complexities of the Francophone immigration in Canada.

Metropolis, Vancouver, BC Le 30 et 31 octobre 2024

- Animateur : Comprendre les identités complexes et promouvoir l'inclusion. Table ronde pour discuter des complexités de l'immigration francophone au Canada.

TESL Ontario, Virtual November 13, 14 and 15, 2024

- Presenter: Professional Learning Session Language and Learning Strategies.
- Co-Presenter with TESL ON: TESL Careers: In-depth Exploration of Certification Pathways.
- Co-Presenter with Tutela: Maximizing Tutela.

TESL Ontario, virtuel Le 13, 14 et 15 novembre 2024

- Animateur : Stratégies linguistiques et d'apprentissage.
- Co-animateur avec TESL ON : TESL Careers : Exploration approfondie des voies de certification.
- Co-présentateur avec Tutela : Maximiser Tutela.

P2P Conference, Vancouver, BC November 25 and 26, 2024

Presenter: Modernizing Language Training Resources for Newcomers' Successful Socio-Economic Integration. A bilingual workshop to discuss the following topics:

1. Newcomers' Needs and Expectations for Settlement Language Learning Resources.
2. CLIC Curriculum Guidelines: Foundations Fostering Newcomers' Integration.
3. Online Curriculum CLIC: Optimizing Technology for Successful Newcomers Inclusion.

Conférence P2P, Vancouver, BC Le 25 et 26 novembre 2024

Animateur : Moderniser les ressources de formation linguistique pour une intégration socio-économique réussie des nouveaux et nouvelles arrivant.e.s. Un atelier bilingue pour discuter des sujets suivants :

1. Besoins et attentes des nouveaux et nouvelles arrivant.e.s en ressources d'apprentissage en langue d'établissement.
2. Les Lignes directrices du Curriculum CLIC : Les orientations pour favoriser l'intégration des nouveaux et nouvelles arrivant.e.s.
3. Le Didacticiel du Curriculum CLIC : la technologie au service de l'inclusion réussie des nouveaux et nouvelles arrivant.e.s.

CESBA, Toronto, ON December 4-5, 2024

- Attendee: ESL/LINC Sector Day.
- Co-Presenter with Achev: National LINC & CLIC Curriculum Projects: Updated Teaching and Learning Resources.

CESBA, Toronto, ON Le 4 et 5 décembre 2024

- Participant: Journée du secteur ESL/LINC.
- Co-animateur avec Achev : Projets de curriculum nationaux LINC et CLIC : mises à jour et nouvelles ressources d'enseignement et d'apprentissage.

Recruitment

Upcoming recruitment for National CLIC Curriculum (French experts):

- Accessibility and EDI (equity, diversity, and inclusion) professionals
- Writers for the National CLIC Curriculum Guidelines

Visit our [website](#) to consult the posts as they become active!

Recrutement

Recrutement à venir pour le curriculum national CLIC :

- Professionnels en accessibilité et en EDI (Équité, Diversité et Inclusion)
- Personnes spécialisées en lecture sensible

Visitez notre [site web](#) pour consulter les postes au fur et à mesure qu'ils deviennent actifs!



Centre for Canadian Language Benchmarks | Centre des états de compétences linguistiques

Copyright (C) 2024 Centre for Canadian Language Benchmarks. All rights reserved.

Our mailing address is:

Want to change how you receive these emails?

You can [update your preferences](#) or [unsubscribe](#)